

Chur, 29. September 2021
notfall@fhgr.ch, T +41 79 565 17 14

Zertifikatspflicht ermöglicht Rückkehr zum Präsenzunterricht

Die FH Graubünden führt auf den 18. Oktober 2021 hin die Zertifikatspflicht ein. Dieser Schritt erfolgt in engem Austausch mit dem kantonalen Amt für höhere Bildung sowie mit swissuniversities. Nach drei Corona-Semestern ermöglicht die Zertifikatspflicht die Rückkehr in den Präsenzunterricht und das langersehnte Zusammenkommen der Hochschulgemeinschaft vor Ort.

Das Distance Learning und die Kapazitätsbeschränkungen haben die Chancengleichheit für die Studierenden trotz aller Bemühungen stark vermindert. Wie die meisten Hochschulen ist auch die FH Graubünden überzeugt, dass das Zertifikat die beste Möglichkeit für geimpfte, genesene und getestete Personen bietet, um wieder ohne Einschränkungen am wissenschaftlichen Diskurs teilzunehmen. Mit der Teilnahme an den Betriebstestungen steht allen Hochschulangehörigen eine kostenlose Möglichkeit zum Erlangen eines internen Zertifikats zur Verfügung.

Als öffentliche Fachhochschule steht die FH Graubünden in der Verantwortung, die Politik des Bundesrats sowie der Regierung des Kantons Graubünden in der Bekämpfung der Covid-19-Pandemie bestmöglich zu unterstützen. Mit ihren Schutzmassnahmen und der Zertifikatspflicht leistet sie ihren Beitrag dazu.

Freundliche Grüsse

Fachhochschule Graubünden



Patrik Janett
Stabschef Covid-19